



所長 加藤 光恵

卒園、修了おめでとうございます。

春光うらかな季節となり、陽ざしの温もりを感じられる日が増えてきました。慣れ親しんだ友だちと過ごす子ども達の充実した時間を、春の光がやさしく包み込んでいます。

1年間の所長だよいの写真を見返すと、4月の子ども達は、今に比べると幼さを感じます。日々の保育活動や運動会、遠足、七夕、発表会などたくさんの行事を通して、成長したことがわかりますね。そして3人の卒園児さんはご家庭の皆様からのたくさんの愛情があり、卒園の日を迎えられました。どうしたらよいか悩む時もあるかもしれませんが。そんな時には変わらず子ども達を大きな愛情で包み込んであげてくださいね。

育成会会長、役員並びに保護の皆様には、お忙しい中、様々な事業にご参加いただきましたことに感謝申し上げます。コロナ禍で様々なことが制限されてきました。新年度からはすこしずつ緩和されていくと思います。引き続き、皆様のご理解とご協力をいただけますようよろしくお願いいたします。

この一年間、大変お世話になり、誠にありがとうございました。

西中音更保育所



東土狩保育所



いちかちゃん げんきでね



きよえちゃん ありがとう



しんくん あそびにきてね



練習風景



南中修了式



ひなまつり

3月3日（金）は各保育所でおひな祭りのお祝いをしました。お内裏様とおひな様に変身してハイポーズ！かわいい笑顔が光っていました。

